

**暑い夏、浜辺で熱く燃え上がる**  
**河野夏まつり 7月28日**



甲楽城海水浴場で、河野夏まつりが開催されました。夕方から屋台村、キッズランドがオープンし、ステージでは、河野ダンススクールによるキッズダンス、県内出身佐々木詩菜さんのサンセットライブ、玉響メンバーの幻想的な演奏の後、約7800発の花火が河野の夜空を彩りました。

**はっ!と驚く初耳学 ~子どもの元気な笑顔のために~**  
**学校保健総合支援事業講演会 8月3日**



福井県歯科医師会の高橋先生より、歯科保健から見た子どもの健康についてご講演いただきました。併せて、むし歯のない子表彰と座談会(保護者、教職員、保育関係者、保健師、歯科衛生士)を実施し、子どもの歯の健康について理解を深めました。

**もしもの時に慌てないように**  
**南越前町少年消防クラブ体験学習会 8月6日、7日**



南越前町少年消防クラブは町内小学校6年生の児童を対象に南消防署で、体験学習会を開催しました。児童らは、消防士からその時々々の行動時に大切な事や理由などの説明を受けながら、火災の通報、消火器の使用、煙・地震体験などを学びました。

**夏休み親子工作教室「お父さんと飛行機を作って飛ばそう」**  
**男女共同参画推進講座 8月3日**



南条活性化施設ホノケで、夏休み親子工作教室が開催され、6組12人の親子が参加しました。お父さんは真剣に骨組みを作り、子ども達は機体に名前や模様を描きました。最初は飛ばずにすぐ落ちていた飛行機も、微調整を加えて高く飛ばすようになると、親子で歓声を上げていました。

**地域の子ども会活動を通じて成長を**  
**今庄地区子ども会ソフトバレーボール大会 8月4日**



今庄中学校体育館で、今庄地区子ども会ソフトバレーボール大会が開催され、各単位子ども会から全6チームが出場しました。家族や地域の方からの声援が飛び交う中、小学校低学年から高学年まで協力し合いながら、練習の成果を発揮していました。

**花ハスと織り成す令和時代**  
**はすまつり2019スペシャルイベント 8月3日、12日**



南条観光協会は、初企画としてドローン写真撮影や花はすキャンドルナイトを花はす公園で開催しました。南条の子ども達が令和時代への想いを書いたメッセージと花はすキャンドル約500個が園内に浮かび上がり、ヴァイオリニスト大久保ナオミさん(協本)による演奏と共に幻想的な風景に包まれました。